
 

Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II^ del 16 Luglio 2019 

L'anno 2019, il giorno 16 del mese di Luglio si è riunito presso la propria sede, sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Greco 

Mario, prot. n. 827343 del 27.06.2019.   

Presiede la seduta il Vice-Presidente Savoca Salvatore, il quale, alle ore 10.00, dispone l'appello e sono 

presenti i Consiglieri Cardella Francesco – Marchese Eugenio – Orilia Andrea –  Serio Paolo – Tusa Pasquale 

mentre risultano assenti il Presidente Greco Mario ed i Consiglieri Guaresi Giuseppe - Scarlata Fsco Paolo - 

Viscuso Giacomo. 

 Il Presidente, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.  

Funge da Segretario il Consigliere Tusa Pasquale. 

Nell’ambito delle comunicazioni il Presidente Savoca da la parola in ordine ai Consiglieri presenti: 

il Consigliere Orilia si complimenta con l'Amministrazione Comunale ed in particolare con la RAP per il 

superamento dell'emergenza rifiuti. 

Il Consigliere Cardella si lamenta del fatto che continuano ad esserci gli accampamenti abusivi sul litorale di 

Romagnolo nonostante il Consiglio abbia più volte chiesto un controllo più serrato da parte della Polizia 

Municipale. 

Il Consigliere Marchese comunica che aumentano  i problemi di prostituzione e delinquenza nella  scuola 

abbandonata di Via Padre Annibale di Francia, la gente è stanca di vedere tanto degrado. A volte si assiste a 

delle liti dove si intravedono ragazzine nude. Il Consigliere chiede alla Presidenza di sollecitare gli organi 

competenti affinchè ottemperino alla chiusura dei varchi presenti nella scuola, altresì chiede copia cartacea 

dell'ultima risposta da parte dell'Amministrazione. Inoltre il Consigliere  chiede alla Presidenza informazioni 

sulla mancata programmazione dello  spazzamento da parte della RAP. 

Il Consigliere Tusa parla della paralisi di questa Amministrazione in tutti i Settori, non funziona nulla, in 

particolare nel settore rifiuti,  e si è costretti a lavorare in continua emergenza. 

Il Consigliere Guaresi ammette alcune criticità che spesso sono amplificate dall'inciviltà di alcuni cittadini 

che buttano rifiuti ingombranti e speciali in strada in particolare come in via Galletti che si trova al confine 

dei paesi di Villabate e Ficarazzi. Inoltre il Consigliere Guaresi non accetta il ruolo dei partiti di opposizione 

che criticano senza costruire. 

Il Presidente Savoca parla dell'intervista presso un quotidiano locale del Presidente della RAP che parla di 

superamento della crisi di rifiuti . A parer suo doveva solo chiedere scusa ai cittadini per l'inadempienza. 

Riferendosi a quanto detto dal Consigliere Guaresi  dice che l'opposizione deve fare il suo dovere di critica 

anche perchè  non funziona nulla in città. Concorda con il Consigliere TUSA quando dice che questa 

Amministrazione lavora in emergenza,  trasformando in straordinario il lavoro che dovrebbe essere 

ordinario. 

Il Capogruppo Guaresi chiede di invitare in Consiglio i vertici della Rap per poter parlare dell'assenza di 

spazzamento in Circoscrizione. 

Il Presidente Savoca chiede all’Ufficio “Unità Organi Istituzionali” di invitare il Presidente, i Dirigenti 

dipendenti del Settore e l'Assessore di competenza.  

A seguire il Presidente Savoca propone come scrutatori i Consiglieri Cardella - Orilia - Marchese, la cui 

nomina viene approvata dal Consiglio. 

Alle ore 10.10 avviene il prelievo del verbale della seduta di giorno 08.07.2019  che viene letto ed 

approvato dai Consiglieri presenti alle ore 10.15, risultano assenti il Presidente Greco Mario ed i Consiglieri 

Guaresi Giuseppe - Scarlata Fsco Paolo - Viscuso Giacomo. 

Alle ore 10.20 entrano i Consiglieri Guaresi e Scarlata. 

A seguire avviene il prelievo del verbale della seduta di giorno 09.07.2019  che viene letto ed approvato dai 

Consiglieri presenti alle ore 10.25, risultano assenti il Presidente Greco Mario ed il Consigliere Viscuso 

Giacomo. 

Alle ore 10.30, su proposta dei Consiglieri Marchese – Orilia, il Presidente Savoca sospende la seduta. 

Si riapre alle ore 11.30, sono presenti il Consigliere Tusa ed il Presidente Savoca, il quale, per mancanza del 

quorum strutturale, chiude la seduta e rimanda l’apertura della stessa alla prosecuzione del giorno 

successivo. 

                      Il Segretario                                                                                  Il Vice-Presidente      

                      Tusa Pasquale                                                                              Salvatore Savoca                                                                                                                                                                                                                                       
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